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もりたん通信 ～第１１１号～ 

令和６年６月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

井上選手は最高です！ （西淀川営業所・上村元亮） 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

こんにちは、上村元亮です。みなさん先日の井上尚弥選手のボクシングの試合

はご覧になられましたか？毎試合、非常に楽しみなのですが、今回は日本にとって

因縁のネリ選手が相手という事で、スカッと倒してくれると期待していたら、いきな 

りダウンを奪われ度肝を抜かれました。ドキドキしながら見ていましたが、その後は

いつも通り主導権を握り、最後はスカッと KO。毎回、期待を裏切らない井上選手は

最高です！GW最終日だったので、次の日からの活力をもらいました！ 

◆ゴルフ場への送迎が・・・。◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第１１１号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、昨年の１２月発行のもりたん通信第１０５号でも書かせていただきまし 

たが、私は今、今年１０月に開催されます某銀行の全国交流大会の実行委員長 

になっております。全国から約２０００人が集まるイベント。その準備を進めて 

いるわけですが、その中でいくつか驚くことがありました。 

まず、ホテルです。開催場所がリーガロイヤルなのですが、全国から来る方 

たちのために今、大阪市内の主要ホテルを５００部屋押さえました。そこでまずびっくりしたのが

値段です。１泊５万円前後もします。早割も団体割も何もありません。 

さらに、その仮押さえしているホテルから、切実なお願いとして、開催２ヶ月前のお盆明けには

結論を出してほしいと言われているのです。１０年前に大阪で開催したときと比べ、ホテルの価格

が高騰しているだけでなく、インバウンドのお客さんを断らなければならないので、お盆明けには

結論をとのことで、時代が変わったことを実感しました。 

次に観光バスです。金曜日に交流会があり、全国から来る方々の中にはゴルフ好きの方もい

らっしゃるので、土曜日にゴルフができるように関西の名門コースを６コース、５００人分押さえま

した。ゴルフ場の確保はスムーズでしたが、送迎のための観光バスの手配が大変でした。 

これは２０２４年問題が大きく影響しています。送りと迎えで別々のドライバーが必要とのこと。

拘束時間の問題で１人のドライバーでは無理だから２人必要で、２人目は電車に乗って現場に向

かうとのこと。２人分の日当が発生するので、大幅なコスト増です。 

このドライバーの拘束時間に関して、建材業界はまだグレーになっているところ

が見受けられますが、今回の観光バスのようにどんどん厳格化されていくと思い

ます。今、真剣に取り組んでいかなければ、本当に間に合わなくなるという時代に

入ってきたのだと痛感いたしました。 
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■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

円安の影響でウイスキーが・・・ （本社・京谷貴朗） 

ＧＷに四国で縦走登山！ （堺営業所・千田雅之） 

完璧なラーメンの具を作って学んだこと （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。円安がどんどん進んでいて非常に辛いです。とんで

もない速度で１ドル１６０円にタッチした時はゾッとしました。もはや通貨危機ではと

思いました。恐らく日銀の介入で多少円高に振れましたが、じりじりと戻って来て 

おり、しばらくウイスキーを海外から買えていません。外貨を獲得できるインバウン

ド需要の商売は好調とも聞き及びます。サラリーマンの身の上としては円安になれ

ばなるほど労働の価値が毀損していくので、げんなりしてしまいますね。 

こんにちは、吉田大晃です。最近は現金支払いができない施設が増え、私自身

も電子決済を使用しているとはいえ、会計時には財布を開ける癖が抜けず、現金

と電子の二刀流。なかなか時代の流れに乗り切れていない状況です・・・ 少しで

も時代にマッチしていかないと！と思い、最近の友達との飲み代は PayPayで割り

勘したり、ポイントカードもアプリで管理したりと、奮闘中です！笑 私達のこの業

界もタッチパネルやネット注文ができる日が来るかもしれません！！ 

こんにちは、千田雅之です。先日 GW の連休を絡めて名古屋の友人たちと四国

にある日本１００名山の剣山～高知県の最高峰三嶺までのロングの縦走登山に行

ってきました。２日間の日程でお天気も良く、西日本一の美しい稜線と呼ばれてい 

る登山道を満喫し、山小屋で知り合った方々と交流を深め、大満足の山行となり 

ましたが、その後の帰路で淡路島～神戸迄の中々のロングコースの大渋滞。普段

は体験できないひどい体験もできました。 

こんにちは、細川直昭です。先日、暇な連休があり何をしようかなーと考えた結

果、唐突に完璧なラーメンの具を作ってみようと思い立ちチャーシュー、メンマ、煮

卵を一から作ってみました。もちろんクックパッドを片手にレシピを見ながら初めて 

作ってみたのですが、肉を紐で巻いてなかなか手間がかかりましたが、その分愛

着の湧く愛おしいチャーシューが上手にできて満足でした。ただ材料費・手間暇を

考えると、やはり買った方がベストだなという結果を学びました。 

少しでも時代にマッチしていくために・・・ （本社・吉田大晃） 


